



行事予定

今月の生活目標
○準備と後始末をしっかりとしよう

三芳町立上富小学校 学校だより けやきだより 10月号 令和6年10月1日	学校教育目標 伝えよう 自分を つながろう とともに	在籍児童数 男 40名 女 56名
	学校 ☎258-6808	計 96名

挨拶の大切さ

校長 織部 隆

10月になりました。早いもので1年の折り返しです。8・9月は残暑が厳しく熱中症対策を行わなければならない状況が続きました。これからは、少しずつ秋の空模様となっていく、一年で一番過ごしやすい時期を迎えることでしょう。「読書の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」など、秋にはいろいろな名称がありますが、学校では45分間の授業を毎日丁寧に積み重ね、実り多き秋になるように取り組んでまいりたいと考えております。

さて、毎日の子供たちの生活を観ていて気がつくことがあります。

まず、子供たちの社会性が育っていることをとても嬉しく感じています。たてわり遊びが定着されてきて、6年生のリーダーを中心にたてわり班での遊びを計画します。遊びの時間になると、高学年の子供たちが下級生に分かりやすく説明して遊びのフォローをしています。1・2年生は上級生の説明をしっかりと聞きルールを守って遊んでおり、何か問題が起きると6年生に相談しています。

また、このたてわりの関係は掃除でも機能しています。上級生が低学年に掃除場所での細かい作業方法を説明し、自らが手本となって下級生に示してくれています。

その一方で、もう少し頑張ってもらいたいと感じることがあります。それは挨拶です。

挨拶は、人と人がコミュニケーションをとるための有効な手段です。挨拶をすると、互いに心を開いて話をするきっかけになるので、仲が良くなることにつながります。逆に、挨拶をしないと、なかなか相手との距離が縮められず、腹を割って話すのに時間がかかることもあります。

アメリカの作家であるデール・カーネギー氏は、挨拶について次のように語っています。

「人に好感を持たれたければ、誰に対しても挨拶をすることだ。
挨拶ほど簡単でたやすいコミュニケーション方法はない」

挨拶が習慣化されると、互いのコミュニケーションを円滑にとることが出来ます。人と人がつながることを大切にしている上富地区だからこそ、挨拶の習慣化は今後も力を入れていきます。ご家庭でも「挨拶の大切さ」を話題にしていただき、習慣化にご協力をいただけるとありがたいです。

上富小学校 10月の下校予定時刻

日	曜	行事等	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	火	連合運動会	14:30				15:20	
2	水	連合予備日 ブックトーク1年	14:30				15:20	
3	木	水泳指導 いもほり			14:50			
4	金	いもほり予備	13:10	14:30			15:20	
5	土							
6	日	町民体育祭						
7	月	通常5 小中合同あいさつ運動			14:30			
8	火	小中合同あいさつ運動	14:30				15:20	
9	水	水泳指導 ブックトーク3年 小中合同あいさつ運動			14:50			
10	木	3年東ハト工場見学 クラブ		14:30			15:20	
11	金	ブックトーク2年	13:10	14:30			15:20	
12	土							
13	日							
14	月	スポーツの日						
15	火	いもまつり準備	14:30				15:20	
16	水		14:30				15:20	
17	木	クラブ		14:30			15:20	
18	金	いもまつり準備	13:10	14:30			15:20	
19	土	短縮4 とめっ子いもまつり 地域連携防災訓練			12:10			
20	日							
21	月	振替休業日						
22	火		14:30				15:20	
23	水	水泳指導			14:50			
24	木	たてわり遊び クラブ		14:30			15:20	
25	金	1・2年生活科校外学習	15:10		14:30		15:20	
26	土	資源回収 郷土芸能のつどい						
27	日							
28	月	水泳指導			14:50			
29	火	資源回収予備	14:30				15:20	
30	水	短縮4 就学時健診13:40		13:00			14:30	13:00
31	木	親子除草 委員会		14:30			15:20	



左のQRコードから学校だよりをご覧いただくこともできます。ぜひご覧ください。

<https://forms.gle/YfJvNqY8WSRo2D6n7>

← 欠席連絡フォーム
※電話連絡も可能です。



さつまいも掘りについて 10月3日(木) 予備日4日(金)

10月3日(木)朝活動の時間～1時間目にかけて、さつまいも堀を行います。
〔持ち物:軍手、お芋を入れる大きなビニール袋2～3枚(重ねて持ち帰ります)〕
～どんな大きさのさつまいもが掘れるか、今から楽しみです🍠～



とめっ子いもまつり 10月19日(土)

10月19日(土)に、とめっ子いもまつりを行います。
子供たちが植えて、みんなで掘って収穫したさつまいもを、みんなで食べます。また、クラスごとに考えた遊びのお店も出店されます。子供たちも準備をがんばっています。
当日は、ぜひ子供たちのがんばる姿を見に来てください。
また、収穫したさつまいもを、PTA役員の方々がふかし芋にして子供たちにふるまわれます。
子供たちは4時間目終了後に下校します。お弁当の用意は必要ありません。
よろしくお願いします。



就学時健康診断 10月30日(水)

4月に入学する児童の皆さんの健康診断のため4時間授業となります。
この日は、現5年生の児童に、健康診断のお手伝いをお願いしていますので、他の学年より下校時刻が遅くなります。よろしくお願いします。



スクールカウンセラー来校日

10月25日(金)9:30～15:00

相談したい方は、連絡帳等で
学校にご連絡ください。

～ 個人面談 ありがとうございます ～

お忙しい中、ご対応いただきありがとうございました。学校の様子やご家庭での様子をお話してき、大変有意義な時間となりました。
何かありましたら、いつでも学校にご相談ください。

お知らせとお願い

水泳学習について

～10月3日より、4回、スウィン三芳にて水泳学習が始まります～
※忘れ物があっても、学校からご家庭には電話連絡等はいませんので、水泳学習の前日は、必ず持ち物の確認をし、当日、忘れ物がないよう見届けをお願いいたします。なお、見学者もスウィン三芳に行きます。
水泳学習前日はしっかり睡眠をとるよう、お願いいたします。



給食時のマスク着用について

給食当番になった児童は、学校のきまりとして、配膳時にマスクを着用することとなっていますが、時折、ずっとマスクを持ってこない児童を見かけます。また、忘れた場合には学校にある不織布マスクを貸与し、新しいマスクを学校に持参することとなっています。

本当にわずかですが、何枚も借りっぱなし、又は、マスクを着用しないで配膳をしようとする児童がいます。
ご家庭でも、今一度、給食セットの中身の確認をしてください。
よろしくお願いします。



～ご協力、ありがとうございました～

雷雨時等の緊急対応にご協力いただき、
大変ありがとうございました。
今後とも、よろしくお願いします。

